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29481 Karwitz Karwitz, 27.07.2018

Hallo Frau Ringel,

hiermit möchte ich sie bitten, zur nächsten Brandschutzausschuss - Sitzung mal die Beschaffungen, 
die Ausgaben und das Restbudget für den Bereich der SG-Kieiderkammer vorzustellen.

Es gibt, wie schon in den letzten Jahren wieder einen erheblichen Fehlbedarf an Pers. 
Schutzausrüstung hier bei uns in der Elbtalaue. Es kann/darf nicht sein das AGT Träger/innen sieben 
Monate auf ihre Schutzhose warten müssen, ebenso wenig, das Neueintritte, die zum Lehrgang an 
die FTZ fahren sollen nicht ganz eingekleidet werden können. Ich denke, das können wir uns nicht 
leisten, weil es wenig motivierend für unsere neuen Mitglieder ist.

Sollten die bisherigen Anbieter nach wie vor mit Lieferschwierigkeiten zu tun haben, müssen wir uns 
halt nach anderen Partnern umsehen, aber so kann es nicht weitergehen.

Im Vorfeld schon mal vielen Dank für ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Löter


